

Adoración

al Niño Dios



Dinámicas para una Navidad en familia

Dinámicas para una Navidad en familia
Ideales para la noche del 24 de diciembre.

La Navidad es un tiempo de esperanza, amor y unidad familiar, en el que recordamos el nacimiento de Jesús como el inmenso regalo de Dios a la humanidad. Sabemos que, en medio de las celebraciones y tradiciones, a veces perdemos de vista el verdadero significado de esta fiesta, por eso hemos preparado estas 10 dinámicas que nos ayudarán a vivir una Navidad más espiritual, centrada en el mensaje de paz y amor que Jesús trajo al mundo.

Cada una de estas dinámicas es una invitación a profundizar en nuestra fe y a fortalecer nuestros lazos familiares, permitiendo que juntos preparemos nuestro corazón para recibir a Jesús. Por eso, te invitamos a explorar cada una de estas actividades, en las que encontrarás reflexiones y acciones que te acercarán más al verdadero sentido de la Navidad.

Adoración al Niño Dios

Duración: 15 minutos

Materiales:

- Figurita del Niño Jesús

Preliminares:

Se realizará una adoración del Niño Jesús justo a media noche y antes de dar los abrazos de navidad.

Dinámica

Comienza con esta oración y lectura del Evangelio:

Querido Niño Jesús, esta noche santa nos reunimos como familia para adorarte, para agradecerte por tu infinito amor al venir al mundo en la sencillez de un pesebre. Así como los pastores y los magos te adoraron, queremos ofrecerte nuestro corazón humilde y lleno de alegría. Ven a nuestras vidas y a nuestros corazones, trae tu paz a nuestro hogar y a todo el mundo. Amén.

Del Evangelio según san Lucas 2, 1-14:

“Por aquellos días salió un decreto del emperador Augusto, por el que se debía proceder a un censo en todo el imperio. Este primer censo tuvo lugar siendo Quirino gobernador de Siria. Y todos iban a inscribirse, cada uno a su ciudad. Subió también José desde la ciudad de Nazaret, en Galilea, a Judea, a la ciudad de David, llamada Belén, porque él era descendiente de David, para inscribirse junto con María, su esposa, que estaba encinta. Mientras estaban allí, se cumplió el tiempo del parto, y dio a luz a su hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre, porque no había sitio para ellos en la posada.” **Palabra de Dios.**

*Comienza el momento
de arrullar al Niño Dios*

- El niño más pequeño de la familia o un adulto puede descubrir la imagen del Niño Jesús, mientras los demás lo observan en silencio.
- Cada miembro de la familia, uno por uno, puede acercarse a la imagen del Niño Jesús, arrodillarse y decir en voz baja una oración de agradecimiento o una petición personal.

*Se puede acompañar el
momento con algún villancico*

Finaliza con esta oración:

Señor Jesús, te agradecemos por este momento de paz y amor. Que tu nacimiento renueve nuestra fe y nos llene de esperanza. Que como familia caminemos siempre unidos en tu luz y que tú, que has nacido en la pobreza y la humildad, nos enseñes a ser generosos y compasivos con todos. Derrama tus bendiciones sobre nuestro hogar y sobre todos los que sufren en el mundo. Amén.